



ま な び や

学び舎



令和3年度 第58号

7月に入り梅雨後半の蒸し暑い日が多くなってきました。生徒たちは今週末の市総合体育大会があるので、健康管理に気を付けるように指導しています。また、PTA廃品回収や授業参観・保護者会では、お忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。今号では、夏を前にした活動をお伝えします。

◎PTA廃品回収 6月26日(土)

天候が心配されましたが、当日は晴れ間も見えて、本部役員・学年委員のご協力により実施することができました(右)。収益金(10,470円)は、PTA会計に繰り入れます。、次回は10月30日(土)を予定しています。



また、生徒会福祉委員会でも古紙回収を月1回行い、環境教育にもつながっています。古紙やアルミ缶回収にご協力をよろしくお願いします。

◎授業参観と人権講座、進路講座、保護者会 6月30日(水)

☆授業参観：今回は各教科の授業を行いました。本校で取り組んでいる話し合い活動の場面や、一人一端末(タブレット型パソコン)を使って調べている授業もありました。今年2月に配置になった一人一台のタブレット型パソコンには、生徒たちが積極的に取り組んで、既に使い方をマスターしていて、素早く検索できるようになっています。

☆人権講座：「現代の子どもたちと人権」と題して話をしました。子どもは生まれながらにして人権を有しています。反発することがあるかもしれませんが、諭したり見守ったり、自分で決めさせて責任をもたせることも必要ですね。

☆進路講座：「学ぶこと、働くこと、生きること」と題して中学校での進路学習について話をしました。「キャリア教育」と呼ぶことが多くなっています。学ぶこと全てが将来の自分につながってくるので高校や専門学校、職業のことはもとより、幅広く学んでいきます。

☆夏休みの生活：学年生徒指導担当から生活面を中心に話をしました。夏休みは、まず、安全で健康な生活、そして学力と体力の向上です。夏休みは、気持ちが開放的になるところがありますので、外出時の帰宅時間や携帯電話など情報機器の使い方について確認をお願いします。

☆学年・学級懇談：修学旅行(3年)、校外学習(1年)など今後の学校行事やこれまでの学習や生活について、また、夏休みの生活について懇談をしました。



◎水泳の授業が始まりました



6月28日（月）に2年ぶりのプール開きをしました。気温が低い日が続き見送られていましたが、7月6日（火）に今年度1回目の水泳の授業を実施できました。ただし、感染症対策として男女交互に1時間おきで実施していきます。久しぶりなので、プールには歓声が響いていました。



体育委員によるプール開き

◎佐野市総合体育大会について(7月9日(金)・10日(土)・11日(日))

3年生にとってはまとめの大会になります。ファイト!

この大会に向けては、朝練習をしている部が多くあります。特に3年生は、ここまでの練習の集大成ということで、試合形式の練習で連携プレーなどを繰り返しています。

7日（水）の「みとせ集会」では、各運動部の代表が大会に向けて決意発表をしました。「一つでも多く勝ちたい」や「県大会出場を目指す」など、力強い言葉で目標を発表していました。持てる力を存分に発揮して接戦を制してもらいたいです。

○陸上競技 市運動公園陸上競技場 ○サッカー 市運動公園多目的球技場

○野球 9日 市運動公園野球場、10日 田沼グリーンスポーツ

○バスケットボール 9日 西中(男子)・あそ野学園(女子) 10日 アリーナたぬま

○女子バレーボール 9日 アリーナたぬま

10日 あそ野学園

○男女ソフトテニス 市運動公園テニスコート

○卓球 市民体育館、17日(土)ダブルス 城東中・北中(ダブルスは会場が狭く、保護者観戦はありません)

○剣道 城東中体育館

○水泳競技 10日 日大中プール

※ 詳しい試合日程は、各部ごとに顧問から連絡します。また、天候による急な変更の場合は、さくら連絡網の一斉配信でお知らせします。



サッカー部（春季大会から）

◎お知らせ

① はばたき学級の玉ねぎとじゃがいもの販売(6月30日保護者会)では、ご協力いただきありがとうございました(右)。売上げ金が27,100円になりました。ここから、手をつなぐ親の会の募金として15,000円を支出し、残金は栽培活動に役立てていきます。ありがとうございました。

② 日本赤十字社募金は、8,681円になりました。主催者本部に送ります。ありがとうございました。

③ お盆期間中(8月13日～16日)は学校閉庁になります。この間の事故や病気などの場合の連絡は、各学級担任、または、佐野市教育委員会学校教育課(Tel 20-3107)にお願いします。

